



# 波野っ子

鹿嶋市立波野小学校 学校通信  
令和3年11月15日(月) 第7号  
児童数 383名 男170名 女213名  
Eメール:naminosho@kashima.ed.jp

## 5年生校外学習

10月21日(木)に、5年生が白浜少年自然の家へ校外学習へ行ってきました。例年ですと一泊二日の宿泊学習でしたが、本年度は日帰りで実施しました。

子供たちは、ターゲットフリスビー、万華鏡作り、焼き杉板キーラック作りと、3つの体験をしてきました。どの体験も友達と協力し、助け合いながら活動していました。5年生には、友達思いの優しい子がたくさんいると感じました。



### < 5年1組 O. Uさん >

白浜少年自然の家へ校外学習に行き、様々な体験をしました。中でも印象に残ったのは、焼き杉板キーラック作りです。杉板の全体をきれいに焼くのは大変だったけど、きれいにできてうれしかったです。良い思い出が一つ増えました。

### < 5年2組 S. Kさん >

僕は、校外学習でターゲットフリスビーの司会をやりました。順位を決める時に、みんなが楽しめるように工夫して進めることができました。みんながよろんでくれたことがとてもうれしかったです。また、チャレンジしたいです。



## 6年生遠足



10月28日(木)に6年生が、ひたち海浜公園へ遠足に行ってきました。欠席者もなく、天気にも恵まれ、温かい穏やかな日で、とてもよい遠足となりました。

子供たちは事前に立てた計画に沿って、アトラクションに乗ったり、アスレチックをしたり、みはらしの丘を散策したりしました。コキアやコスモスがとてもきれいであったようです。どの班も協力し、楽しく班別行動ができ、よい思い出づくりとなりました。



### < 6年1組 O. Nさん >

遠足で心に残っていることは、友達と一緒に弁当を食べたことです。午前中にたくさんの乗り物に乗り、お腹が空いていたのでとても美味しかったです。また、久しぶりに友達と話をしながら食べることができてとても楽しく、さらにおいしく感じられました。

### < 6年2組 H. Sさん >

私が遠足で印象に残ったことは、みはらしの丘に行ったことです。頂上まで歩いて登るのは大変でした。しかし、たくさんのコキアとコスモスが咲いていて、頂上まで登ったことで、秋を感じることができました。とてもよい思い出となりました。